



## Polizeirevier Harz

### Polizeimeldungen Polizeirevier Harz

#### Verkehrsgeschehen

#### - Motorradfahrer bei Auffahrunfall schwer verletzt - Traktor touchiert Strommasten und gerät in Brand

##### **Motorradfahrer bei Auffahrunfall schwer verletzt**

**Gemeinde Huy OT Dedeleben** - Am Abend des 29.04.2024 ereignete sich auf der Bundesstraße 244 zwischen Dedeleben und Jerxheim ein schwerer Verkehrsunfall. Nach derzeitigem Ermittlungsstand befuhr ein 32-jähriger Mann mit einem Kraftrad Suzuki gegen 18:15 Uhr die B 244 in Richtung Jerxheim. Zur selben Zeit beabsichtigte ein 36-jähriger mit einem PKW Renault von der B 244 in einen Feldweg einzubiegen. Der Mann befand sich dabei ebenfalls in Fahrtrichtung Jerxheim. Um einen entgegenkommenden PKW passieren zu lassen, hielt der 36-Jährige auf Höhe des Feldweges an. Der Motorradfahrer fuhr aus bislang unbekanntem Gründen auf den stehenden PKW auf und verletzte sich schwer. Rettungskräfte konnten den Biker vor Ort medizinisch versorgen. Aufgrund der schweren Verletzung wurde er im Anschluss durch einen Rettungshubschrauber in das Klinikum Magdeburg Olvenstedt geflogen. Es entstand ein Sachschaden von circa 17.000 Euro. Die B 244 wurde für zwei Stunden vollgesperrt.

##### **Traktor touchiert Strommasten und gerät in Brand**

**Blankenburg OT Derenburg** - Auf einer Ackerfläche nahe der Landesstraße 82 ereignete sich am 29.04.2023 gegen 20:42 Uhr ein Unfall, bei dem der beteiligte Traktor in Brand geriet. Nach derzeitigen Ermittlungen touchierte ein 39-jähriger Mann mit einem Traktor und angekoppelter Sämaschine einen auf einem Acker befindlichen Metallstrommasten. Durch die Kollision riss ein stromführendes Kabel und fiel herab. Aufgrund eines entstehenden Lichtbogens geriet der Traktor in Brand. Der Mann konnte die Fahrerkabine verlassen, verletzte sich dennoch schwer. Der Brand konnte durch Kräfte der Feuerwehren Derenburg, Blankenburg und Heimbürg gelöscht werden. Durch den Stromversorger wurde der Strom abgeschaltet, sodass die Bewohner der Stadt Derenburg zeitweise ohne Strom auskommen mussten. Der 39-Jährige wurde durch Rettungskräfte medizinisch versorgt und im Anschluss in das Klinikum Bergmannstrost nach Halle geflogen. Es entstand ein Gesamtschaden von circa 500.000 Euro.

